



VISITE DE LA RECTRICE AU LYCEE PROFESSIONNEL RAYMOND NÉRIS

Le jeudi 5 septembre 2013, Mme la proviseur, le personnel de direction et administratif, les agents et bien sûr tous les enseignants étaient réunis pour accueillir la nouvelle Rectrice de la Martinique, Mme Catherine Bertho Lavenir. Le lycée professionnel Raymond Nérès, doté du label de qualité « métiers du nautisme et des commerces de proximité de port » est alors le premier lycée visité par la rectrice.



Cette semaine, Catherine Bertho Lavenir, Rectrice de l'Académie s'est rendue dans plusieurs établissements scolaires (école, collèges et lycées ; au centre, au nord et au sud de l'île) : au lycée polyvalent Acajou II et à l'école primaire de Long Pré, au Lamentin ; au collège de Terreville, à Schœlcher ; à l'école maternelle de Case Pilote ; au Collège Christiane Eda-Pierre, au Morne Rouge et au Lycée professionnel Raymond Nérès, au Marin.

Ces visites de rentrée sont traditionnellement l'occasion pour la Rectrice et ses collaborateurs de se rendre sur le terrain aux côtés des personnels encadrants et des élèves pour accompagner, apprécier et évaluer l'organisation des dispositifs mis en place à chaque rentrée scolaire.

La Rectrice a échangé avec les écoliers et répondu à leurs nombreuses interrogations. Elle a aussi discuté avec les enseignants et les membres du Conseil pédagogique de chaque établissement. La Rectrice s'est d'ailleurs félicitée de la diversité des projets pédagogiques qui seront proposés aux élèves cette année. Elle a ainsi invité tous les enseignants à faire preuve d'innovation pédagogique en s'appuyant notamment sur l'utilisation du numérique de manière à diversifier et moderniser notre offre de formation et intéresser nos jeunes.

A l'occasion de ces visites, des rencontres avaient également été prévues avec les Maires des communes. Des échanges fructueux ont eu lieu, notamment avec Jenny Dulis, Maire du Morne rouge, Maurice Antiste, Maire du François, Ralph Montplaisir, Maire de Case Pilote et Rodolphe Désiré, Maire du Marin. (Texte extrait site académique de Martinique)

Un grand projet pour la maintenance nautique est prévu pour cette année scolaire. Il se décline sous 3 grands axes avec les objectifs suivants:

- Amener les élèves à se dynamiser au sein de la section et accroître leurs motivations.
 - Amener les élèves à diversifier leur culture nautique et développer leur conscience professionnelle.
 - Permettre aux élèves de découvrir le monde marin avec les nouvelles technologies du nautisme.
 - Favoriser la notion du monde associatif et redorer l'image du lycée professionnel.
- 3 axes prévus : domaine « voile », domaine « motorisation », domaine « législation maritime / navigation ».

Les enseignants ont pu profiter de la venue de M. DIMBOUR David, président de Jet Attitude, pour discuter des projets à mener autour des scooteurs de mer, en plein essor en Martinique.

Tous les enseignants au pied de guerre pour l'élaboration des projets. Divers projets ont émergés : Défi des Yoles regroupant plus d'une dizaine de disciplines, le trophée des lycées (régate en voilier 7m prévu en Métropole), etc....



UNE EQUIPE DE CHOC !!

Mme la Proviseur peut compter sur son équipe de choc :

- Le proviseur adjoint, M. David Nerjat.
- Mme Morvan pilier de l'intendance et son équipe, pas un seul centime ne leur échappe. Tous à vos portefeuilles pour les commandes de pains et viennoiseries réalisés par nos élèves.
- Les secrétaires qui vous accueilleront toujours avec le sourire.
- M. Rina et Mme Amalire et le personnel de la vie scolaire toujours à l'affut du moindre incident et font respecter la discipline dans le lycée. La nouveauté cette année, le projet « Elève paire ».
- Les agents du réfectoire.

Une bonne année scolaire en perspective s'annonce. Bonne rentrée à tous !!!!